

Anja Hartung und Wolfgang Reißmann: Emotionales Erleben von Musik im Jugendalter

Beitrag aus Heft »2007/04: Stimmungsregulation durch Medien«

Musik hat im Leben vieler Jugendlicher eine besondere emotionale Bedeutung und auch Jugenderinnerungen Erwachsener sind häufig an bestimmte Musiktitel, Bands oder Musikstile geknüpft. Der Beitrag versucht, die Vielfalt des emotionalen Erlebens von Musik im Jugendalter zu bündeln und zeigt auf diese Weise, dass das Zusammenspiel von Musik und Gefühl weit über die Regulierung situativer Befindlichkeiten hinaus geht. (merz 2007-4, S. 23-30)